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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ２年 ２月 １４日 

午前・午後 １時 ００分    

議会名 令和 ２ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．安全で安心な住みよいま

ちづくりを目指すインフラ整

備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．高齢者福祉対策としての

フレイル対応について 

 

 

 

 

① 佐野市の建設業・建設関連業の現状（業者数、

従業員数）を５年前と比較して伺う。 

② 建設関連業の人材確保や育成のためにどのよう

な支援策をお考えか伺う。 

③ 雨水排水計画の見直し業務の内容と進捗状況を

伺う。 

④ 犬伏新町から関川町への雨水排水の容量の再検

討と再整備の必要性について伺う。 

⑤ 関川町旧例幣使街道の道路冠水による交通不能

の具体的対応を伺う。 

⑥ 水道浄水場の台風 19号時の状況と今後の対応

策を伺う。 

⑦ 持続可能な汚水処理システムの構築に向けた下

水道計画区域の再見直しについて時期と内容を伺

う。 

⑧ 建設業界・関連業界との官民連携の在り方につ

いての考えを伺う。 

 

① 佐野市のアンケート調査で高齢者福祉対策の要

望について５年間の推移を伺う。 

② 平均寿命を５年間県内他市町と比較して伺う。 

③ 健康寿命を５年間県内他市町と比較して伺う。 

④ 佐野市のフレイルに対する実態を伺う。 

⑤ 佐野市のフレイル対策について具体的に伺う。 
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３．保険者努力支援制度につ

いて 

⑥ 佐野市ハツラツ元気体操の実施状況とその推移

を伺う。 

⑦ 佐野市全体に老人クラブや佐野市ハツラツ元気

体操を知っていただく方法について伺う。 

⑧ 佐野市のマイレージ事業の進捗を伺う。 

⑨ 今後のマイレージ事業の方向性を伺う。 

 

① 保険者努力支援制度でいかほどの交付金が支援

されたのか伺う。 

② 2020年どのような努力をされ交付金の増額を図

るのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


